

martes 10 de mayo de 2016

Seis entidades sin fines lucrativos de Antequera ya disponen de teléfono e internet gratis mediante fibra óptica gracias al convenio entre el Ayuntamiento y Telecable Andalucía

El teniente de alcalde delegado de Nuevas Tecnologías, Juan Álvarez, así como Manuel Romero y Maribel Melero en representación de la empresa de telecomunicaciones Telecable, han informado en la mañana de hoy que ya son seis las entidades sin fines lucrativos que disponen de servicios de telefonía e internet gratuitos gracias a la implantación de la red de fibra óptica de Telecable a través del pertinente acuerdo con el Ayuntamiento.



Precisamente, el convenio de colaboración establece la posibilidad de dotar a este tipo de colectivos de dichos servicios de forma gratuita si están dentro de las zonas en las que quede implantada la red de fibra de Telecable.

Es el caso ya de asociaciones vecinales como la de Andalucía Zona Centro y Veracruz, de colectivos sociales como la Asociación de Enfermos de Fibromialgia y la Asociación Autismo Antequera así como de colegios como La Victoria o Nuestra Señora del Carmen. Se ha confirmado

que en la actualidad ya está cableado el 50 por ciento del casco urbano de Antequera, ofreciendo así la posibilidad de contratar dichos servicios de telefonía e internet en condiciones ventajosas a particulares así como, de forma gratuita, a colectivos sin ánimo de lucro. Telecable dispone de una oficina en Antequera ubicada en calle Infante Don Fernando.